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Garages fantômes
Question écrite n° 4793

Texte de la question

M. Éric Michoux alerte M. le ministre d'État, ministre de l'intérieur, sur la multiplication des garages fantômes et
des fraudes aux plaques d'immatriculation. En effet, si le phénomène n'est pas nouveau, il prend de l'ampleur
ces derniers mois, notamment en Saône-et-Loire. Depuis la numérisation des services publics en 2017, un
mécanisme de fraude permet de créer de fausses sociétés avec des identités usurpées pour pouvoir ensuite
immatriculer des véhicules. Ces garages fantômes font ensuite des demandes de cartes grises pour des
activités criminelles ou répréhensibles par la loi. Ce système est notamment utilisé par les narcotrafiquants ou
encore les braqueurs pour immatriculer des véhicules qu'ils utilisent ensuite lors de leurs délits. C'est la victime
de l'usurpation d'identité qui se retrouve responsable des infractions commises par le garage fantôme. Les
victimes de l'usurpation d'identité sont isolées face à de multiples amendes et pertes de points. C'est pourquoi il
souhaite savoir quelles sont les intentions du Gouvernement en matière de lutte contre les garages fantômes.
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